

KSBS express KSBS exp..

Kurzprotokoll der **KSBS-VORSTANDSSITZUNG 09/17** vom Donnerstag, 23. November 2017

2. AG „Schulprogramm PS“ und AG „Betriebskonzept“

Das Schulprogramm soll auch auf der PS erarbeitet werden. Auftrag der Volksschulleitung an die Schulleitungen, unter Einbezug der betroffenen Mitarbeitenden ein Schulprogramm zu erstellen.

Ziele des Schulprogrammes:

- unterstützt die Schulstandorte bei der Erarbeitung von geregelten Abläufen
- zeigt die Rahmenbedingungen und die übergeordneten Vorgaben auf
- verweist auf alle nötigen Dokumente und Formulare
- zeigt den Gestaltungsspielraum für schulspezifische Regelungen

Es wird als Chance gesehen, dass in diesem Rahmen nochmals Zeit für die Klärung von wichtigen Fragen am Schulstandort zur Verfügung steht.

Das Betriebskonzept ist ein Teil des Schulprogrammes und beschäftigt sich mit der Klärung und Ausgestaltung von Prozessen am Standort. Es werden zur Veranschaulichung verschiedene Beispiele vorgestellt. Weitere Informationen dazu werden die Kollegien von ihrer Schulleitung bekommen.

3. AG „SLV-Überarbeitung“ – Zwischenstand

Die Arbeitsgruppe hat den Auftrag Vorschläge für die Optimierung zur Umsetzung der SLV zuhanden der Volksschulleitungskonferenz (VSLK) vorzubereiten. Es ist immer die VSLK, die entscheidet welche Vorschläge wie weitergehen. Die AG trifft keine Entscheidungen.

Die KSBS bleibt in diesem Prozess eingebunden, da die Schulen in diesem Geschäft unmittelbar betroffen sind. Sie erhält den Auftrag, auch im 2. und 3. Zyklus genauere Daten zu erheben, wo der Schuh bei der SLV drückt.

Auftrag an KoVo: Bitte die Kollegien dementsprechend informieren und auf Befragung hinweisen.

4. Mitteilungen:

- Leitender Ausschuss hat sich zur Quartalsbesprechung mit dem Departementsvorsteher und den Leitern Volksschule/Mittel- und Berufsschulen getroffen. Themen waren unter anderem Checks und ICT Ratschlag obere Schulen.
- Hinweise der Tagesstrukturen zur Motion Sutter wurden vom ED positiv aufgenommen und verdankt.
- Befragung Passepartout dauert noch bis Ende November: Bitte Kollegien nochmals darauf aufmerksam machen!